

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

OBERSCHÜTZEN

Besuch in Wien. Die Schüler der Neuen Mittelschule Oberschützen verbrachten mit ihren Lehrern drei Tage in Wien, wo neben dem sozialen Aspekt auch die Kultur nicht zu kurz kam. Auf dem Programm stand unter anderem auch eine Führung durch das Parlament. Für die Sportbegeisterten gab es einen unglaublichen Blick über Wien, nachdem sie die 343 Stufen des Südturmes hinaufstiegen waren. Ein Besuch im Wachsfigurenkabinett Madame Tussaud's und eine Fahrt mit dem Riesenrad waren die Highlights des Wiener Praters. Die Exponate des Naturhistorischen Museums faszinierten die Jugendlichen ganz besonders. Abgerundet wurde das Programm durch Spaziergänge bei Tag und Nacht. Somit konnten die beiden Klassen einen guten Eindruck über die Vielzahl der wertvollen Kulturstätten und Gebäude gewinnen.